

植物がしりたくて、モミジ、カエデ、マツの種を飛ばして、観察して、もっともっと飛べたい。

国立市立国立第七小学校

平成29年5月2日 NO.15 (415)

◇もっと植物がしりたくて、いっぱいしらべたりいっぱいかんさつとかをしたい。

さいごには植物はかせになりたい。 (S)

◇カエデは自分の中では1番つよかった。カエデやマツやモミもよくまわった。今日は、

校長先生がきてくれて本当によかった。 (Y)

◇私が作ったのがよくとんでうれしかったです。それに植物はうごかないと思ってたけど、

うごく植物もあるんだなと思いました。またもけいづくりをやってみたいです。

(W)

♡一度できなくても、やり方を変えてやってみると、できることもあるのだなと思いまし

た。最初はできなくて悲しかったけどできるようになって楽しかったです。 (S)

☆上の方につけたり、下の方につけたりしました。そして2つの方法でやってみると、

下の方につけたらとてもきれいにとびました。色もぬっていたので、まわりから見ると

すごくきれいでした。 (K)

◇植物は、うごかないと思っていたけど、本当はうごいたりするのをはっけんできた。

理科は、こんなこともできるんだとおもって理科がすこしとくいになった。 (H)

◇今日はすごく楽しかったです。もけいをつくって飛ばせて「できた！」と言ったら、

「すごいね！」と校長先生の言葉がすごく心に残りました。 (S)

◇モミジとカエデとマツの中で1番飛んだのはマツです。とてもうれしかったです。カエデ

の種ももらえてうれしかったです。また校長先生と勉強をしたいです。 (K)

♡こんなぎもみだけでなく、おもしろいこともあります。それは、校長先生が来て最初に

しょうかいしてくれた色々な植物が、色々な形をしていて、すごくいいなと思いました。

(H)

☆最初は、回らなかったけどよく飛んだカエデとくらべてみて、「あっ、ここがちがうな！」

「ここはあってるな！」と観察して、もっともっと飛べと思いながらマツをとばしたら、



なかなかおちてこないの、うれしかったです。(M)

◇自分で作って飛ばしたのが楽しかったです。あと校長先生がよく飛ばやり方を教えてくれたので、よく飛ばようになりました。すごうれしかったです。(O)

♣マツ、カエデ、モミと3しゅるいありました。そこでぼくは、カエデとモミをつくってみました。そしたらそうぞういじょうにとんだのでとてもおもしろかったです。(S)

◇最初は無理と思っていたけど、思っていたよりぜんぜんかんたんで、とってもおもしろくて、それにカエデのもけいをなげて1位になれて、とてもたのしかったです。(K)

♡今日は遊びのようにやったけど、どのようにしたらよく飛ばのかを考えるために頭をよくつかいました。今日の理科はすごく楽しかったです。(K)

☆くるくる回っておもしろかった。かんたんにできるし遊べてよかった。(欠席だったので家で実験した感想です)(M)

ママ下湧水・矢川自然探検教室の感想文特集 その4

☆矢川駅から少し歩くと矢川緑地に着きました。車や自転車で行くよりも、歩く時間がわくわくしました。川の水は透明で、手を浸すとヒヤッと冷たく気持ち良かったです。川縁には白詰草が咲いていて、私はそれで花冠を作りました。なるべく日陰に咲いた白詰草を探して使いました。なぜかと言うと、日陰の白詰草は茎が長いので、冠が編みやすいからです。きっと、日陰の白詰草は日に当たるために頑張って背伸びをしているのではないかなと思います。「昔、船で輸出品を送る時の緩衝材として使われたのが、白詰草の名前の由来です。」と、古田先生が教えてくれました。その後、皆から離れて野原で草花をスケッチしました。草を観察して紙に描いていると、根に近い茎と葉は柔らかく、まだ生えたてのようで、葉先は丸まって開き切っていないのもありました。反対に一番上の方の葉は大きく堂々とし、大人がバンザイをしているようでした。でも、葉の端の方は硬く茶色くなり始めていて、この後ここから枯れてゆくのかなと思いました。描いていたら校長先生が来て、「絵が上手だね。」と言ってくれて、とても嬉しかったです。お天気が良くて風もなく、楽しい探検の日でした。今度は私も、エビを捕ったり、ノビルを掘ったりしたいです。私の描いた草の名前を校長先生なら知っているでしょうか。(K)



アメリカフウロ

トウキョウサンショウウオの^{きとあや}皇親について

40人を超える申し込みありがとうございました。冷凍赤虫は一例ですが、餌の確保が難しいようです。予約受け付けは5/8(月)まで、お渡しするのは5/11(木)までとさせていただきます。飼えなくなった場合は、他人に譲ったりよそに放したりせず、学校にお持ちください。上陸時期についてはまたお知らせします。

(フッタ博士より)